

Young Scientist Fellowship an der Peking Universität

Das **Zentrum für Deutschlandstudien (ZDS)** ist eine interdisziplinäre Einrichtung an der Peking Universität, die sich in enger Zusammenarbeit mit der Freien Universität Berlin und der Humboldt-Universität zu Berlin deutschlandspezifischen Fragestellungen in Lehre und Forschung widmet. Zugleich übernimmt das ZDS eine bedeutsame Funktion für den chinesisch-deutschen wissenschaftlichen und kulturellen Austausch. Das Zentrum wird bereits seit 2005 durch den DAAD aus Mitteln des Auswärtigen Amtes gefördert.

Jedes Jahr vergeben die Humboldt-Universität, die Freie Universität und die Peking Universität gemeinschaftlich an eine/n Nachwuchswissenschaftler:in das Young Scientist Fellowship.

Das Fellowship umfasst einen dreiwöchigen Aufenthalt, in der Regel im September, an der Peking Universität. Der/die Fellow hält eine Lehrveranstaltung für die Masterstudierenden des ZDS und bekommt die Gelegenheit die Forschungslandschaft der Peking Universität zu erkunden.

Das Thema der Lehrveranstaltung kann individuell vorgeschlagen und in Absprache mit dem ZDS festgelegt werden.

Das **Young Scientist Fellowship** steht jungen Wissenschaftler:innen, mit abgeschlossener Promotion, aus den folgenden Fakultäten offen:

- Juristische Fakultät,
- Sprach-, Kultur- und Sozialwissenschaftliche Fakultät,
- Philosophische Fakultät,
- Sprach- und Literaturwissenschaftliche Fakultät,
- Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät.

Leistungen des Fellowships:

- Übernahme der Flugtickets durch den DAAD
- Unterkunft und Zuschuss zu den Lebenshaltungskosten werden von der Peking-Universität bereitgestellt

Bei Interesse an oder Fragen zu dem Fellowship-Programm wenden Sie sich bitte **bis zum 06. April** an Dr. Isabelle Harbrecht (zdspeking-berlin@fu-berlin.de).

Young Scientist Fellowship at Peking University

The **Center for German Studies (ZDS)** is an interdisciplinary institution at Peking University that, in close cooperation with Freie Universität Berlin and Humboldt-Universität zu Berlin, focuses on Germany-related issues in teaching and research. At the same time, the ZDS plays a significant role in promoting Chinese-German academic and cultural exchange. The center has been funded by the DAAD with resources from the German Federal Foreign Office since 2005.

Each year, Humboldt-Universität, Freie Universität, and Peking University jointly award the Young Scientist Fellowship to an early-career researcher.

The fellowship includes a three-week stay, typically in September, at Peking University. The fellow will teach a course for the ZDS master's students and will have the opportunity to explore the research landscape at Peking University.

The topic of the course can be proposed individually and will be finalized in consultation with the ZDS.

The **Young Scientist Fellowship** is open to early-career researchers with a completed doctorate from the following faculties:

- Faculty of Law
- Faculty of Linguistics, Cultural and Social Sciences
- Faculty of Philosophy
- Faculty of Language and Literary Studies
- Faculty of Economics

Fellowship Benefits:

- Airfare covered by the DAAD
- Accommodation and a living expenses allowance provided by Peking University

If you are interested in or have questions about the fellowship program, please contact Dr. Isabelle Harbrecht (zdspeking-berlin@fu-berlin.de) **by the 6th of April.**